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                                             Interrogazione con risposta in Aula 
 
Biella 8 Luglio 2010 
 
                                                                                             Al Sindaco di Biella 
 
Oggetto: Caos in Via Pietro Micca 
 
 
              Se c'erano dei dubbi, ancora una volta i fatti dimostrano che  fare, disfare e poi rifare tutto 
come prima sia diventato il gioco preferito da questa Amm.ne comunale ed in particolare da chi ha 
responsabilità in materia di traffico stradale. Un gioco che purtroppo ricade sui cittadini creando 
situazioni di rischio e di disagio del tutto incomprensibili. 
 
           Dopo Piazza Duomo, Via Gramsci, poi Via Pietro Micca ed ora ancora Via Pietro Micca, 
sono piovuti provvedimenti all'insegna della più totale improvvisazione, almeno a giudicare dalla  
velocità con cui sono rientrati nel giro di pochi giorni, come se nel frattempo nulla fosse successo. 
 
            Inoltre sembra  invalsa l'abitudine di fornire  informazioni contraddittorie, con ampi annunci 
e contro-informazioni spesso tardive, senza sottoporre al controllo e alla vigilanza costante almeno 
le prime fasi dei provvedimementi assunti riguardo al traffico stradale, considerati gli effetti 
immediati sul piano della sicurezza, dei nuovi percorsi e i relativi tempi di percorrenza. 
 
              Ciò premesso, i sottoscritti Diego Presa e Nicoletta Favero, consiglieri comunali del Partito 
Democratico 
                                                          Chiedono 
 
al Sindaco e all'Assessore competente: 
 
– A chi compete la responsabilità dell'accaduto: al Sindaco, all'Assessore o al dirigente della 
polizia municipale? 
– Quali sono state le considerazioni  a favore di un ulteriore carico su Via Pietro Micca, già 
aumentato per la soppressione del doppio senso di circolazione in Via Garibaldi? 
– Considerato il rischio legato alle ripetute modifiche alla segnaletica stradale, all'elevato 
traffico nelle ore di punta e alle maggiori difficoltà per i pedoni,  perchè l'incrocio non è stato 
vigilato, almeno per la prima fase di applicazione del provvedimento, poi rientrato? 
– Se invece si voleva solo ritinteggiare la rotonda, perchè è stata modificata strutturalmente la 
segnaletica sulla via Amendola, quando il lavoro si sarebbe e si è potuto eseguire senza la totale 
interruzione del traffico. 
 
       In attesa di riscontro vogliate gradire i più cordiali saluti. 
 
 
                                                    I Consiglieri comunali 
 
                                                  Diego Presa     Nicoletta Favero 
 
 


